

新潟市立庄瀬小学校 令和5年度 学校だより ~人,まち,自然がわたしたち「みんな」の学校~





令和5年4月14日

令和5年度がスタートしました

校長 平出 靖

4月6日の始業式で子どもたちに次のような話をしました。

校長先生はこの1年でみなさんに「自分で考え、自ら行動する子ども」になってほしい と思っています。そうなるために頑張ってほしいことを3つお話しします。

- ①「自分で考える癖をつける」ということです。何かするときにすぐに先生や友達に頼らないようにしましょう。何をするときでも先生に「○○してもいいですか?」と聞いたり、いつも友達に「どうすればいいの?」と聞いたりするのではなく「ぼくはこうやってみよう」「私はこうしたらいいと思うな」と自分で考えるようにするのです。自分で考える癖をつけると頭も心も育っていきます。
- ②「当たり前のことをきちんとやる」ということです。気持ちの良い挨拶をする。名前を呼ばれたら返事をする。人が話しているときには静かに聞く。こうした当たり前のことをき ちんとできるようになりましょう。

当たり前のことは別の言葉で言うと基本と言います。勉強でも運動でも基本をきちんと 身に付けなければ分かったり、できたりできません。生活する上で基本となる「当たり前 のこと」をきちんとやりましょう。

③「チャレンジしてみる」ということです。もちろん失敗することもあります。でも、とにかくやってみるのです。失敗してもいいんです。間違えたら先生が教えてくれます。周りにいる友達が助けてくれます。安心して失敗しましょう。今年の合い言葉は「失敗〇K」です。友達や先生が失敗したり、間違ったりしたら、笑顔で「失敗〇K」と言ってあげましょう。3月にもお話しした大谷選手のコマーシャルの言葉「失敗の数だけ僕たちは成長できる」。たくさん失敗して、大谷選手みたいに学校やクラスで活躍してください。

この1年、皆さんは「自分で考え、自ら行動する子ども」、先生方は「自分で考え、自 ら行動する先生」を目指して100人みんなで成長していきましょう。

一人一台端末がスタートし、この3年で授業の在り方が大きく変わりました。10年後、加速度的な技術の進歩により、社会全体がどのように変化していくのか全く予想が付きません。子どもたちが、そのような社会で生き抜くためには様々な力が必要となりますが、一番大事になるのは「自分で考え、自ら行動する力」だと考えています。その力を付けるために、今年度も様々な教育活動を展開していきます。ご家庭や地域でも上記三点について、折に触れ、子どもたちに声掛けや働き掛けをしていただければと思います。家庭・地域・学校が三位一体となって進んでいけるよう、今年度もよろしくお願いいたします。



|年生||名が仲間入り!

入学式では、緊張した様子が見られたものの、式中の呼名では、 一人一人が元気の良い返事を聞かせてくれました。

現在は、少しずつ緊張もほぐれ、毎日、元気に過ごしています。 2年生以上の上級生も、それぞれの学年に応じた手助けをしてくれ ています。

庄瀬小学校職員紹介

校 長	平出 靖	3年担任	牛腸 千晶	用務員	海老名 秀雪
教 頭	三浦 直之	4年担任	原 碧	司書	末崎 成美
教務主任	小湊 八千代	5年担任	坂田 知哉	級外講師	細河 正行
あおば担任	石原 道彦	6年担任	関根 友真	地域教育コーディネーター	田中 容子
1年担任	西脇 詩織	養護教諭	佐原 奈都	地域教育コーディネーター	田中 美智郎
2年担任	佐藤 実於	事務主任	伊藤 千嘉子	スクールサポートスタッフ	野内 里美

新しく庄瀬小学校に赴任した4名の職員です

教 頭	三浦 直之		子どもたちの爽やかな挨拶が校舎に響きます。明るく素直な子ど
	みうら		もたちの姿に、清々しい気分になります。とても素敵な子どもた
	なおゆき		ち、保護者・地域の皆さんが温かく支えてくださる庄瀬小学校で勤
			務することに幸せを感じています。どうぞよろしくお願いします。
教 諭	原 碧		庄瀬小学校の皆さん、保護者の皆様、初めまして。今年度新採用
	はら		となりました、原碧と申します。素直で明るく元気な子どもたちか
	あおい		ら毎日パワーをもらっています。まだ分からないことばかりです
			が、子どもたちとともに成長していけるよう努めていきます。
司 書	末崎 成美		この度、白南中学校から参りました図書館司書の末崎成美と申し
	まつざき		ます。庄瀬小学校の子どもたちが、読書を楽しめるように頑張って
	しげみ		いきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。
		Y Comment of the	
スクール	野内 里美		スクールサポートスタッフを務めます野内里美と申します。右も
サポート	のうち	(P)	左も分からず、ドキドキしておりますが、学校や地域に早く溶け込
スタッフ	さとみ		みたいと思います。短い期間ですがよろしくお願いいたします。

お願い(確認事項)

新潟市では市立学校の電話対応を以下のように設定しています。ご理解をよろしくお願いします。 平日 午前7時45分から午後6時まで

※ スクールバスが定時に到着しない等のトラブルが生じた場合には、午前7時45分以前でもご連絡下さい。

職員の勤務時間は午前8時15分~午後4時45分です。職員の出勤・退勤の状況に応じては、応対できないこともありますが、ご了承下さい。